

**Del «Diario de Costa Rica»**

Un amigo de España felicita a Uxlux por su «glosa» del domingo relativa a la circular dirigida por el señor Secretario de Educación a sus subdirectores de la enseñanza, con ocasión de la «fiesta de la raza». En verdad, dicha circular no tiene el fondo y el tono adecuados al caso. El señor Secretario hace gala de su memoria y de una erudición poco científica. Queda arriba la España de las panderetas, de las aventuras, de las supersticiones y de los versos. En una lista en que cupo el nombre de un Gutierre de Cetina, autor de algún bonito madrigal, no hubo campo para un Miguel Servet, o un Raimundo Lulio, o un Menéndez y Pelayo, o un Ramón y Cajal. Cupo en la reseña «la milagrosa Virgen de Ujarrás», que jamás hizo milagro alguno, y no hubo espacio para citar al padre Florencio del Castillo o a un Francisco José de Caldas. Queda abajo la España de los marinos, de los aviadores, de los mecánicos, de los físicos, de los naturalistas, de los matemáticos.

Si el señor Secretario se pone a hacer literatura de oropel, no tendrá tiempo para la pedagogía seria a que lo obliga su posición. Como es joven y no está corrompido, es de esperar que la punzante amonestación recibida le haga provecho.

San José, 10 de octubre de 1932.

---